

INVITATION PRESSE

Télémédecine et dépenses de santé : quels impacts ?

Présentation des résultats d'une étude inédite LaJaPF-IQVIA
sur l'impact économique de la télémédecine
dans notre système de santé

Mercredi 12 décembre 2018 à 9h30

Au Leem

(Cap Etoile – 58 Boulevard Gouvion Saint Cyr -75017 Paris)

La Cour des Comptes s'interrogeait en 2017 sur l'impact économique réel qu'aurait la télémédecine en France. L'Association LaJaPF (Laboratoires Japonais Présents en France) a relevé le défi. Elle révélera, le 12 décembre les résultats d'une enquête inédite réalisée sur cette question par IQVIA (IMS Health & Quintiles) avec le soutien du LEEM (les Entreprises du Médicament).

Trois pathologies - l'hypertension artérielle, le diabète et le cancer de la prostate - ont été ainsi passées au crible des modèles mathématiques et l'impact budgétaire potentiel de l'utilisation de la télémédecine a été calculé dans chaque cas.

Au-delà des chiffres révélés, des enseignements clés issus de ces trois modèles d'expérimentation de la télémédecine dans le parcours de soins, seront présentés.

Avec la participation de :

- **Philippe Lamoureux**, Directeur Général du Leem,
- **Claude Le Pen**, Conseiller IQVIA & Professeur à l'Université Paris-Dauphine, présentera les résultats de l'étude et l'analyse,
- **Patrick Errard**, Président du LaJaPF, conclura.

Attention : cette invitation est strictement réservée à la Presse
Merci de confirmer votre présence à sbou@leem.org

Contacts Presse :

Stéphanie Bou – Tél : 01 45 03 88 38 – sbou@leem.org / Virginie Pautre - Tél : 01.45.03.88.87 - vpautre@leem.org /
Jean-Clément Vergeau - Tél : 01.45.03.86.82 - jcvergeau@leem.org